

Fiesta de Tabernáculos 2003—Día 7

Fred R. Coulter

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos, hermanos, este es el día séptimo de la Fiesta de los tabernáculos, pues como empezamos vamos a terminar, la Fiesta de los Tabernáculos, y termina hoy, y a la puesta del sol, empezamos el Ultimo Gran Día. Con la Fiesta de los tabernáculos aprendemos grandes lecciones y vemos grandes significados, y nos enseña lo que Dios va hacer.

Vamos a repasar el principio y después iremos al fin y vamos a ver el significado del séptimo día, pues tiene un significado mas grande que los otros días, porque termina el milenio, tal como milenio comenzó con el primer día de la Fiesta de los tabernáculos, el milenio termina con el séptimo día.

Vamos a repasar aquí en Apocalipsis.20. Y como mencione la última vez: Cuando hemos pasado por todos los días santos de Dios, empezando con la Pascua en la primavera, y llegamos al Ultimo Gran Día, pues pasamos por casi todo el libro del Apocalipsis, pues la clave para entender el libro del Apocalipsis son los días santos, las Fiestas de Dios.

No se puede entender la secuencia de eventos, no se puede entender como todo eso se une, a menos que entendamos los días santos, las Fiestas de Dios, a menos que entendamos lo que significa cada una de ellas, y como cumplen parte del plan de Dios.

Vamos a ver el principio del milenio. Apocalipsis.20: 4-5... “Y vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de juzgar, y vi las almas de los decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la palabra de Dios, los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y no recibieron la merca en sus frentes, ni en su manos, y vivieron y reinaron con Cristo mil años”. [Aquí vemos esta declaración.]... “Pero los otros muertos; no volvieron a vivir hasta que se cumplieron mil años. [Mañana veremos el significado de esto.]... “Esta es la primera resurrección”

Verso.6... “Bienaventurado y santo el que tiene parte en la primera resurrección; la segunda muerte no tiene potestad sobre éstos, sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinaran con Él mil años”. Esta es la primera resurrección, pues existe algo aquí que es muy difícil de entender para la gente, y es el próximo verso.

Verso.7... “Cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión”. ¿Por qué Dios hace esto?

Vamos a regresar al verso uno a tres de Apocalipsis.20. Y vamos a ver lo que ocurrió a Satanás y entenderemos el porqué es soltado, existe un razón para esto. (vs1-2-3)... “Vi un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo y una gran cadena en la mano, y prendió al dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, y lo ato por mil años, y lo arrojó al abismo y lo encerró, y puso su sello sobre él, para que no engañase más a las naciones hasta que fuesen cumplidos mil años; y después debe de ser desatado por un poco de tiempo”. Esto es un evento único. ¿Por qué entonces es soltado al final de los mil años? Para poder entender esto, tenemos que entender lo que va a ocurrir por los mil años.

Cuando Cristo regrese, van a haber todavía muchos seres humanos, pero la mayoría estarán muertos por la gran tribulación, y todo lo que va a ocurrir en ese tiempo, y todos los que

queden después de la gran tribulación, vivirán en el reino de Dios, al comienzo del reino de Dios, nosotros los vamos a enseñar y vamos hacer las cosas que Dios nos diga, y millones y millones serán añadidos al reino de Dios.

Vayamos a Jeremías, y vamos ver varias cosas, tal como mencione, en el milenio, Dios va hacer un Pacto con Israel y Judá, y también con el resto de las naciones, tal como vemos en el Nuevo Testamento, para el judío primero y después para los gentiles, todos van a recibir de las bendiciones de Dios, y tal como hemos visto, los gentiles vivirán en el reino de Dios y recibirán las bendiciones, lo mismos que la casa de Israel y Judá, y Dios va a ser conocido por todas las naciones. Vamos a repasar el Pacto que Dios va hacer con Israel y Judá y el mundo entero.

Jeremias.31: 31-32-33...“He aquí, vienen días, dice Él Señor, en los cuales haré nuevo Pacto con la, casa de Israel y la casa de Judá. No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto, porque ellos invalidaron Mi Pacto, aunque fui Yo un esposo para ellos, dice Él Señor, pero este es el Pacto que hare con las casa de Israel después de aquellos días, dice Él Señor: Daré Mi ley en su mente, y las escribiré en su corazón, y Yo Seré a ellos por Dios y ellos me serán por pueblo”.

Verso.34... “Y no enseñara más ninguno a su prójimo, ni ninguno a su hermano diciendo: Conoce la Señor; porque todos me conocerán desde el más pequeño de ellos hasta el más grande, dice Él Señor; porque perdonaré la maldad de ellos, y no me acordare más de su pecado”. Este pacto empieza con ellos en el milenio, y tenemos que entender, que cuando algo empieza y todos están entusiasmados, y todo marcha bien, están contentos, se van a sentir entusiasmados de lo que Dios está haciendo, van a estar contentos porque las guerras terminaron y va haber paz, porque Cristo y los santos van a estar reinando. Lo primero que Dios va hacer con este Pacto.

Ezequiel.36. Vamos a ver lo que Dios va hacer, pues va haber un cambio en la naturaleza humana, y este cambio va a restaurar a los hijos de Israel, y al mundo entero, casi al punto de cómo era con Adán y Eva, cuando ellos fueron creados, vamos a ver que todavía el pecado va a existir, y eso tendrá que ser confrontado.

Ezequiel.36: 25-26-27...“Esparciré sobre vosotros agua limpia, y seréis limpiados de todas vuestras inmundicias y de todos vuestro ídolos os limpiare, os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros y quitare de vuestra carne el corazón de piedra y os daré un corazón de carne”. [Dios les dará Su Espíritu Santo.]... “Y pondré dentro de vosotros Mi Espíritu, y haré que andéis en Mis estatutos y guardéis Mis preceptos, y los pongáis por obra”.

Versos.28-29-30-31... “Habitaréis en la tierra que di a vuestros padres y vosotros me seréis por pueblo, y Yo seré a vosotros por Dios”. [Cuando esto empiece, ellos van a habitar en un lugar permanente.]...“Y os guardare de todas vuestras inmundicias; y llamare al trigo, y lo multiplicare y no os daré hambre, multiplicare, así mismo el fruto de los arboles, y el fruto de los campos, para que nunca más recibáis oprobio de hambre entre las naciones, y os acordareis de vuestros malos caminos, y de vuestras obras que no fueron buenas y os avergonzareis de vosotros mismos por vuestras iniquidades y por vuestras abominaciones”.

Va haber gran arrepentimiento en el principio del milenio, mucho entusiasmo, pues el milenio va a comenzar con un gran arrepentimiento y conversión

Versos.32-33-34-35...“No lo hago por vosotros, dice Él Señor Dios, sabedlo bien; avergonzaos y cubríos de confusión por vuestras iniquidades, casa de Israel, así ha dicho El Señor Dios: El día que os limpie de todas vuestras iniquidades, haré también que sean habitadas las ciudades, y las ruinas serán reedificadas, y la tierra asolada será labrada en lugar de haber permanecido asolada a ojos de todos los que pasaban, y dirán: Esta tierra que era asolada ha venido a ser como huerto del Edén”. [Pues el mundo entero va a ser restaurado.]... “Y estas ciudades que eran desiertas y asoladas y arruinadas, están fortificadas y habitadas”.

Versos.36-37-38... “Y las naciones que queden en vuestros alrededores; sabrán que Yo reedifiqué lo que esta derribado, y planté, lo que estaba asolado; Yo Él Señor he hablado, y lo hare” [También nosotros vamos a estar ahí, para ayudar y ver que eso sea hecho, y nosotros les vamos enseñar a la gente y para dirigirlos para que esto sea cumplido.]... “Así a dicho El Señor Dios: Aun seré solicitado por la casa de Israel, para hacerles esto; multiplicare los hombres como se multiplican los rebaños, como las ovejas consagradas, como las ovejas de Jerusalén en su fiestas solemnes”. [Es muy interesante que las fiestas solemnes estén mencionadas aquí, y demuestren el cumplimiento del plan de Dios.]... “Así las ciudades desiertas serán llenas de rebaños de hombres y sabrán que YO SOY Él Señor”. Esto es algo increíble que va a ocurrir, y va a ocurrir durante todo el milenio.

Vamos a ver que varias generaciones después del comienzo del milenio, va haber algo, un cambio, pues en el principio del milenio, después de toda esa destrucción que ocurre con la gran tribulación, después de haber reedificado las ciudades, con todo lo que van a estar haciendo, en ese tiempo va haber un gran entusiasmo, grandes arrepentimientos, vamos a ver lo que se les ofrece.

Vayamos a Isaias.54. Ahí vemos que Dios va a derramar su bendiciones, bendiciones materiales, con Su Espíritu y Su camino de salvación para todo el mundo. (vs11-12-13)... “Pobrecita, fatigada con tempestad, sin consuelo, he aquí que YO cimentaré tus piedras sobre carbunco, y sobre zafiros te fundaré, tus ventanas pondré de piedras preciosas, tus puertas de piedras de carbunco, y tu muralla de piedras preciosas, y todos tus hijos serán enseñados por Él Señor, y se multiplicara la paz de tus hijos”. Esto será una gran bendición, pues No habrá nada de eso de, robos de niños, matanza de niños, abuso sexual de niños, y claro no habrá sacerdotes católicos en ningún lugar, esto va a ser una gran bendición para el mundo entero

Vayamos a Miqueas.4. Y vamos a ver algo importante, pues las gentes van a tener su propia tierra, terrenos y las familias, enseñaran a sus hijos e hijas el camino correcto. (v3)... “Y Él juzgara entre muchos pueblos, y corregirá a naciones poderosas hasta muy lejos; y martillaran sus espadas para azadones y sus lanzas para hoces, no alzara espada nación contra nación, ni se ensayara mas para la guerra”. Todo va a ser cambiado completamente, toda la sociedad va a ser diferente, y los niños no van a tener pistolas de juguete, y tampoco habrá nada de eso que vemos hoy en el televisor que va dirigido a los niños, y muchas de esas cosas que enseñan en esos programas son cosas de guerra, todo será diferente.

No va a ser como hoy, todo el mundo anda de aquí para allá, de arriba abajo, habrá tiempo para pensar, y habrá tiempo para trabajar y divertirse, para estudiar, para orar, y todas esas cosas buenas, va ser totalmente diferente.

En esta sociedad, Satanás no tiene ocupados, estamos haciendo aquello, y la otra cosa y algo más, y esto es algo que nos causa problemas, vivimos en el mundo aunque no somos parte

de este mundo, también pasamos por estas cosas, pero en el milenio va a ser totalmente diferente, vamos ver esto.

Miqueas.4: 4... “Y se sentara cada uno debajo de su vid y debajo de su higuera, y no habrá quien los amedrente, porque la boca del Señor de los ejércitos lo ha hablado”. Las gentes van a tener sus propios terrenos, y no va a ser como hoy en día, que existen grandes ciudades que están llenas de personas y grandes edificios y coches, pues durante este tiempo va haber espacio entre las casas, para poder tener animales y poder tener huertas, sembrar diferentes cosas para tener comida, pues también los niños tendrán responsabilidades, alimentado a los animales, y todo esto va a ser algo fantástico, y ahí dice que: La boca del Señor de los ejércitos lo ha hablado, pues esto va a ocurrir.

Leamos otro verso interesante. Y lo voy a traducir como debe de ser traducido Miqueas.4: 5... “Porque todos los pueblos andarán cada uno en el nombre de su dios”. Nosotros vamos recibir un nombre nuevo. Obviamente durante el milenio no va haber dioses paganos, pues van a adorar al verdadero Dios, nosotros vamos ser parte de la familia de Dios ¿Nos adoraran ellos directamente? Algunas personas no creen en eso, pero siendo parte de la familia de Dios, quizás esto sea en un nivel más bajo, pero quizás esto sea posible, tendremos que ver, tendremos que parar y revisar, pues como seremos como Cristo, vamos a ser reyes y sacerdotes y obviamente vamos a dirigir a las personas hacia Jesucristo y Dios Él Padre, no sé como de otra manera se puede traducir este verso y ahí lo dice. Porque todos los pueblos andarán cada uno en el nombre de su dios.

Continuación verso 5... “Nosotros con todo, andaremos en el Nombre del Señor nuestro Dios eternamente y para siempre”. ¿Se aplica esto ha nosotros? En este verso vemos dos partes, la primera parte es para el pueblo, la gente, las naciones; y la segunda parte es para nosotros.

Versos.6-7... “En aquel tiempo dice Él Señor, juntare la que cojea, y recogeré la descarriada, y a la que afligí, y pondré a la coja como remanente, y a la descarriada como nación robusta; y Él Señor reinara sobre ellos en el monte de Sion desde ahora y para siempre”. Esto va a ocurrir durante todo el milenio.

Vamos a ver varios aspectos—ya hemos cubierto en Isias.11, donde dice: “El conocimiento del Señor cubrirá todo el mundo, como los mares cubren la tierra”. Esto es mucho conocimiento, y todo esto será increíble cuando vayan a ocurrir, y también demuestra que los niños van a estar jugando con los animales, con los leones, con las serpientes, y los leones comerán hierba, y el becerro estará con el león y la bestia domestica, y andarán juntos, y el lobo va a estar con el cordero y vemos Paz y grandes bendiciones, en otras profecías vemos la gran magnitud de todas las bendiciones que dios va a dar, y el propósito entero es que todos tengan una oportunidad para la salvación, pero no podemos olvidarnos de la naturaleza humana, tenemos que mantener esto en la mente, para poder entender lo que va a ocurrir el final del milenio.

Vayamos a Isaias.55. Y vamos ver lo que va a ocurrir, y vamos a ver cómo va a ser esto, vamos a ver como a ellos se les ofrecerá la salvación, pues al principio habrá arrepentimiento y las personas van a entender la maldad de la naturaleza humana, y van a entender que necesitan cambiar, cuando la salvación sea ofrecida, ellos van a estar muy contentos.

Isaias.55: 1-2-3... “A todos los sedientos: venid a las aguas; y lo que no tiene dinero, venid, comprad y comer, Venid, comprad sin dinero y sin precio, vino y leche”. [Estas son las

riquezas y el camino del entendimiento de la palabra de Dios y la salvación.]... “¿Por qué gastáis el dinero en lo que no es pan, y vuestro trabajo en lo que no sacia? Oídme atentamente, y comed del bien, y se deleitara vuestra alma con grosura, inclinad vuestro oído y venid a MI; oíd y vivirá vuestra alma; y hare con vosotros Pacto eterno, las misericordias firmes a David”. Aquí vemos lo que va a ocurrir.

Todo lo que tienes que hacer es, ir, pues va a ser muy diferente de como los protestantes dicen” Oh, vengan al altar y denle vuestro corazón al Señor, esto va a ser la verdad, la salvación.

Vayamos a Isaias.60, y vamos a ver que no solamente va a incluir a Israel, sino también a todos los gentiles, porque tal como leímos, que todas las naciones subieran a Jerusalén para aprender del camino de Dios y van a regresar a sus naciones y allí les enseñaran, y nosotros también estaremos ahí para enseñarlos, ayudarlos, para instruirlos, pues claro, hoy en día tenemos la biblia, pero me pongo a pensar ¿Cómo será todo sea hecho? Pues eso será hecho por los sacerdotes y reyes de Dios, bajo la supervisión de Cristo, y pienso, ¿Cómo será que habrá tanto entendimiento? Pues van a tener que existir mucho, mucho libros, esto será algo increíble.

Isaias.60:1-2-3... “Levántate, resplandece; porque hay venido tu luz; y la gloria del Señor ha nacido sobre ti”. [Esto es un mensaje para todas las naciones.]... “Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; mas sobre ti amanecerá El Señor y sobre ti será vista Su gloria, y andarán las naciones a tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento”. Esto va a ser algo maravilloso, durante todo el milenio. Vamos a ver cuando llegemos al fin del milenio, algo diferente ocurre.

Versos.4-5... “Alza tus ojos alrededor y mira, todos estos se han juntado, vinieron a ti; tus hijos vendrán de lejos y tus hijas serán llevadas en brazos, entonces verás, y resplandecerás; se maravillara y ensanchará tu corazón, porque se haya vuelto a ti la multitud del mar, y las riquezas de las naciones hayan venido a ti”. Eso será un tiempo de gran prosperidad, todo el mundo tendrán lo que ellos desean, lo único que esta vez es en la manera correcta, no como hoy, lo que vemos hoy.

Vayamos a Isaias.66. Y vamos a ver que durante todo el milenio, van a adorar a Dios y durante ese tiempo va haber otro sistema, y existe una indicación, que observaran la luna nueva y será conocido cuando es exactamente, no será como hoy en día

Isaias.66: 22-23... “Porque como los cielos nuevos y la nueva tierra que Yo hago permanecerán delante de Mi, dice Él Señor, así permanecerá vuestra descendencia y vuestro nombre, y de mes en mes, y de día de reposo (Sábado) en día de reposo, vendrán todos a adorar delante de Mi, dijo Él Señor”. Todas las naciones van a adorar a Dios y eso será algo maravilloso.

No habrá más católicos ni protestantes, ni musulmanes, pues no habrá más servicios de los viernes para los musulmanes, ni de los judíos, ni de las iglesias de Dios durante el Sábado, ni los católicos, ni los protestantes en el domingo, pues habrá un camino, un Señor, y un día durante la semana que es el séptimo día.

Verso.24... “Y saldrán y verán los cadáveres de los hombres que se rebelaron contra Mí”. [Porque todos aquellos durante el milenio entero quebranten los Mandamientos de Dios, esto será una lección.]... “Porque su gusano nunca morirá, ni su fuego se apagara; y serán abominación a todo hombre”. Pues durante el milenio cuando hubiere pecado, eso va a ser algo

abominable, no como hoy que se ve tanto pecado en el mundo, y el mundo lo ve como algo normal.

Pues ahora, viviendo en el tiempo del fin, vivimos en los tiempos laodicianos, pues en este mundo, con las bendiciones que existen hoy en día, las personas ven eso—las cosas materiales—como un ídolo, y por eso es que no tienen la verdad, la rechazan, no existe la paz, el crimen esta en gran abundancia, y todas esas cosas.

Aquí vemos que si una persona peca en gran manera durante el milenio, creo que serán echados al lago de fuego, pues ahí está esa indicación, y todos van a ver y temer, va a ser una situación diferente de lo que entendemos ahora. Vamos a ver un poco más de como será durante el milenio, y vamos a ver como es de importante entender esto de entender los eventos al final del milenio, lo que va a ocurrir en ese tiempo, y porqué Satanás tiene que ser suelto.

Vayamos a Isaias.49: 18-19-20... “Alza tus ojos alrededor y mira, todos éstos se han reunido, han venido a ti. Vivo Yo dice Él, Señor, que de todos, como vestidura de honra, serás vestida; y de ellos serás ceñida como novia, porque tu tierra devastada, arruinada y desierta, ahora será estrecha por la multitud de los moradores, y tus destruidores serán apartados lejos, aun los hijos de tu orfandad dirán a tus oídos: estrecho es para mí este lugar; apártate para que yo more”. Esto va a ser un recolonización del mundo entero, esto es lo que nos dicen estos versos. Bajo nosotros se va a restablecer el mundo entero, en el camino de Dios, en el reino de Dios.

Vamos a ver las bendiciones que Dios va a dar, y Dios también sabe la razón de la promisión al final de milenio, y es hecho en la manera que es hecho. Pensemos ahora en esto.

Isaias.60: 16-17-18. Pensemos como esto va a afectar a cada generación, durante el milenio... “Y mamaras la leche de las naciones, el pecho de los reyes mamaras; y conocerás que Yo Él Señor Soy Él Salvador tuyo, Redentor tuyo, Él Fuerte de Jacob, en vez de bronce traeré oro, y por hierro plata, y por madera bronce, y en lugar de piedras hierro; y pondré paz por tributo, y justicia por tus opresores, nunca más se oirá en tu tierra violencia, destrucción, ni quebrantamiento en tu territorio, sino que a tus muros llamaras Salvación, y a tus puertas Alabanza”.

Pensemos por un momento, van a existir todas estas bendiciones, todo automáticamente. ¿Qué a ocurrir con la naturaleza humana? ¿Cómo va a ser esto? Una pregunta: ¿Acaso no habrá un gran caso de laodiceanismo durante ese tiempo? Estudiemos las siete iglesias de Apocalipsis 2-3 y ¿Qué ocurre? Pues iglesia empezó, la primera fue Éfeso, hubo grandes milagros, curaciones, conversiones, y grandes cosas ocurrieron, pues tal como es el principio del milenio, van haber curaciones, milagros, conversiones, y van recibir el Espíritu de Dios, va a ver paz, no habrá más guerra, y todas estas cosas.

En la segunda generación—y la primera generación va a estar ahí para poder decirles, queremos que aprendas de esto, y esto fue lo que tuvimos que pasar—quizás aprenda bastante, y después la tercera generación, la cuarta la quinta. Nos podemos preguntar ¿Cuánto tiempo es una generación? Quizás sea de cien años. Pues si durante el juicio del Gran Trono Blanco, viven por cien años ¿Porqué no se puede aplicar esto a los que bien en el milenio? Se puede decir que vasados en esto habrá diez generaciones durante el milenio.

Cuando los nuevos niños nazcan es esta sociedad. Cuando los santos van a estar reinando bajo Cristo, y estos niños nacen en esta sociedad que está completamente desarrollada, llena con paz, con justicia, con todas las bendiciones materiales, y también durante ese tiempo va a ver una gran industria, va haber gran prosperidad, pues ¿Qué va a ocurrir? Pues las gentes vana pensar que todo es algo normal, y todos los niños que nazcan después que crezcan, las personas se ponen complacientes, y tal como ahora en las iglesias, el pecado entra y al fin del siglo ¿Que tenemos? Laodiceanismo en todo lugar, no solamente en la iglesia, sino en el mundo, pensemos en lo que esto les hará a las personas durante el milenio.

Antes de darle una respuesta a esto, tenemos que darle una respuesta a otra pregunta, porque ya hemos visto en Isaías.66, que aquellos que pecan gravosamente, van a ser echados el lago de fuego, sin embargo, si todos los que pecan gravosamente son echados la lago de fuego durante el milenio ¿Por qué tenemos este evento de que Satanás serás suelto? Le daremos una respuesta en un momento. Vamos a aprender algo aquí muy importante.

Vayamos a I Tesalonicenses.4. Cuando el reino de Dios este aquí reinando sobre la tierra, no va a ser un reino de muerte sino de vida, va a ser de aquellos que crecen y vencen la naturaleza humana y cualifican para la salvación, en la manera que lo entendemos, pues cuando vivan y mueran de cien años ¿Por qué no aplicar lo que tenemos aquí en I Tesalonicenses.4? Si una persona ha sido justa ¿Qué necesidad hay de que ellos mueran? Vamos a ver eso aquí pues nosotros miramos a la resurrección.

I tesalonicenses.4: 13-14-15...“Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis a cerca de los que duermen”. [Los que han muerto, los santos, que están esperando la primera resurrección.].... “Para que no os entristezcáis como los otros que no tiene esperanza, porque si creemos que Jesús murió y resucito, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en Él, por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: Que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron”. [Esto es al principio de la resurrección, pues vamos a ver como lo podemos aplicar.] Que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.

Versos.16-17... “Porque él Señor mismo, con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitaran primero, luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con Él”. No existe ninguna razón para que estas personas mueran, cuando ellos estaban vivos cuando Cristo regreso; ellos eran cambiados, tal como Pablo dice en I Corintios.15. Todos seremos cambiados, en un momento, en el cerrar y abrir de los ojos.

Si esto es así ¿Qué significado habría para aquel que es justo, que ha vivido cien años, han crecido y vencido y han llegado al fin de su vida? ¿Qué necesidad hay de que cuando mueran sean enterrados? ¿Por qué seria eso necesario? Leímos que los malignos serán echados al lago de fuego, y leemos en isaias.65. Que el pecador de cien años será maldito ¿Qué significa eso? Eso significa, separado de Dios, los malignos son los que van a morir, no los justos, pues los justos serán cambiados en un momento.

Filipenses.3. vamos a ver lo que va a ocurrir, creo que esto va a ocurrir cuando lleguen al final de su vida, pues en vez de tener un sepulcro y un entierro, y todo el mundo está llorando porque tal persona ha muerto, y es cierto que oímos la esperanza de la resurrección, pero durante el milenio, con el gobierno de Cristo y los santos ¿Por qué tiene que morir y ser enterrados, solamente para ser resucitados inmediatamente? Eso no tiene sentido.

Si la familia de Dios, va a seguir aumentado y aumentando, y para mostrar al mundo el gran beneficio del camino de Dios, y quizás esto sea algo que va hacer muchas personas, llegar al arrepentimiento, aunque durante el milenio todas estas cosas van a ser comunes, pero esto va a ser un evento muy grande, cuando una persona esté muriendo, y en vez de estar sufriendo la pérdida de esta persona, va haber un fiesta, en vez de un entierro, se reúnen amistades y ocurre una ceremonia y algo como esto va a ocurrir

Filipenses.3: 21...“El cual trasformara el cuerpo de la humillación nuestra”. [Y esto debe de ser traducido, nuestro cuerpo vil.]... “Para que sea semejante al cuerpo de la gloria Suya, por el poder con el cual puede sujetar a si mismo todas las cosas”. Esto sería algo grande.

Te puedes imaginar, toda la familia reunida, o durante un servicio, cuando la iglesia esta congregada, pues durante el milenio van haber edificios para que la gente se reúna, y vamos a poder caminar a ese lugar, en vez de recorrer muchos kilómetros, todos sabrán sobre Dios y van a entender quien es Dios, y todas las bendiciones serán otorgadas, y se enseñara el propósito de la vida humana y todos los verán directamente, posiblemente sea durante un servicio de la iglesia cuando ocurran estas cosas.

El nombre de la persona es mencionada, y se hace la ceremonia, les digo algo, todos en la congregación estarán asombrados cuando esto se haga, cuando la persona sea cambiado al instante, pues esto es para la vida eterna, el pecados va a ser una abominación, y echado al lago de fuego, esto será algo diferente que va a ocurrir durante el milenio, si vamos a ver esto ocurrir durante diez generaciones en el milenio, será algo increíble. Las ciudades van a ser reedificadas, los países, y todo va a ser llevo con bendiciones.

Vamos a ver varias cosas, para poder determinar cómo va a cambiar la actitud, pues durante este tiempo de gran prosperidad, algo va a ocurrir, las gentes se ponen complacientes, vamos a ver como esto ocurre.

Vamos a ir al Deuteronomio.8. Aquí vemos una semejanza de los hijos de Israel, siendo preparados para entrar en la tierra prometida, vamos a ver una advertencia, y vamos ver lo que Dios dijo, esto puede ocurrir en cierto nivel, pero tal como los hijos de Israel que caminaron por el desierto, va ser esa primera generación que salió de la última generación de este mundo y vive en la primera generación del milenio, esto se puede aplicar, pero después sigue y muestra el cambio de actitud de las personas.

Deuteronomio.8. 1...“Cuidareis de poner por obra todo Mandamiento que Yo os ordeno hoy, para que viváis y seáis multiplicados, y entréis y poseáis la tierra que Él Señor prometió con juramento a vuestros padres”. Podemos decir, que esto aplica durante el milenio. (v2)... “Y te acordaras de todo el camino por donde te ha traído Él Señor tu Dios, estos cuarenta años en el desierto, para afligiste, para probarte, para saber lo que había en tu corazón, si habías de guardar o no Sus Mandamientos”.

Podemos entender de esto y aprender, uniendo las escrituras, pues todo esto tenemos que entender que algunas de estas cosas que estamos hablando no son necesariamente exactas de cómo va a ocurrir, pero podemos pensar en cómo serán las cosas, como serán las soluciones, como va a funcionar todo, y Dios desea que hagamos esto, tenemos que pensar y sabemos que vamos confrontar todas estas cosas, Dios quiere que pensemos para saber y tener más entendimiento de su camino, y darnos más entendimiento de como unir las escrituras. Algunas

cosas de las que hablaremos, quizás no sean exactas, pero el principio aplica y veremos eso con respecto al lago de fuego, la primera muerte y la segunda muerte.

Deuteronomio.8: 3... “Y te afligió y te hizo tener hambre, y te sustentó con Mana, comida que no conocías tú ni tus padres la habían conocido, para hacerte saber que no solo de pan vivirá el hombre, mas de todo lo que sale de la boca del Señor vivirá el hombre”. Pues cuando empezó en Nuevo Pacto empezó con Cristo, Él empezó con la confrontación con el diablo. Más de todo lo que sale de la boca del Señor vivirá el hombre. Esto también será así durante el milenio, pues ahora en vez de tener personas con corazones duros, vamos a tener personas con mejor actitud, pero todavía estará la naturaleza humana, y ya que el mundo va a conocer tanto del camino de Dios, lo más importante va a ser el conocimiento del corazón, pues ahí es donde las personas van a estar pensando en cosas contrarias, aunque no hagan esas cosas. Sabemos que existe la ley del pecado y muerte en la carne.

Versos.4-5... “Tu vestido nunca se envejeció sobre ti, ni tu pie se te ha hinchado en estos cuarenta años, reconoce asimismo en tu corazón que como castiga el hombre a su hijo, así Él Señor tu Dios te castiga”. Durante el milenio nosotros vamos estar haciendo esto, enseñando a la gente lo que está en su corazón, será algo como lo que dice en el verso.5. Pues ¿Qué clase de corrección habrá durante el milenio? No sabemos, tenemos que esperar, y las personas no van a ser como robot, van a poder escoger, pero la mayoría escogerán obedecer, y va a ser más fácil para ellos, pues Satanás no va a estar ahí en el milenio influyendo.

Versos.6-7-8-9... “Guardarás pues, los Mandamientos del Señor tu Dios, andando en Sus caminos y temiéndole, porque Él Señor tu Dios te introducirá en la buena tierra, tierra de arroyos de aguas, de fuentes y de manantiales, que brotan en las vegas y montes, tierra de trigo y cebada, de vides, higueras y granados; tierra de olivos, de aceite y de miel”. [Esto suena como lo que leímos en Miqueas.4.]... “Tierra en la cual no comerás el pan con escasez”.

Durante todo el milenio no va a faltar de nada, habrá en abundancia, como leemos en el libro de Amos, que habrá una gran abundancia, aquí vemos un principio que aplica, que cuando existe de todo, y esto va hacia la actitud de los de Laodicea que vemos hoy y posiblemente será la misma actitud que veremos al final del milenio...“Ni te faltara nada en ella; tierra cuyas piedras son hierro y de los montes sacarás bronce”. Y también habrá oro, y plata, y piedras preciosas.

Versos.10-11... “Y comerás y te saciaras, y bendecirás al Señor tu Dios por la buena tierra que te habrá dado, cuídate de no olvidarte del Señor tu Dios, para cumplir Sus mandamientos, Sus decretos, y Sus estatutos que yo te ordeno hoy”.

Esto se aplica durante el milenio y tenemos que dar gracias a Dios siempre por lo que nos ha dado, pues algunas personas hoy, tenemos la parábola de los que recibieron diferentes bendiciones, y uno de los siervos se quejaba y acusaba a Dios, y eso también va a existir durante el milenio, Dios da opciones para escoger y aquí está la advertencia, algunas personas pensarán que el camino de Dios es demasiado fuerte, o gravoso, y no es así, y si pecan o cometen homicidio, serán echados al lago de fuego.

La pregunta es. Si alguien es echado al lago de fuego durante el milenio ¿Es esa la primera o la segunda muerte? Vamos a pensar en eso, pues van a existir el lago y fuego y los sepulcros, pues vamos hacer otra pregunta con respecto al lago de fuego, la bestia y el falso

profeta serán echados al lago de fuego cuando Cristo regrese con los santos ¿Morirán estos la segunda muerte por sus pecados imperdonables? Pues ¡sí!

La pregunta es ¿Podrá alguien ser resucitado que fue echado al lago de fuego y que no ha sido determinado que esto es su segunda muerte, sino solamente la primera muerte? Pues durante el milenio pueden existir aquellos que caen en esa actitud pecaminosa, pero no cometen el pecado de violencia hacia alguien y llegan al fin de sus vidas y mueren, ellos seguramente serán enterrados y habrá un lugar para los pecadores. Ese será un lugar donde todo el mundo sabrá que es el lugar de los pecadores, es posible que ambas cosas sean aplicadas durante el milenio.

Deuteronomio.8. Vamos a leer un poco más y vamos a ver lo que hay aquí, y como afecta a la actitud y las cosas que ocurren. (versos12-13)... “No suceda que comas y te sacies, y edifiques buenas casas en que habites”. [Sabemos que en el milenio habrá abundante comida y casas y todo en abundancia, todo el mundo tendrá sus propias casas, las ciudades van a ser reedificadas.]...“Y tus vacas, y tus ovejas se aumenten, y la plata y el oro se te multipliquen, y todo lo que tuvieres se aumente”.

Van a confrontar un problema, tal como dice aquí, y así es como los seres humanos piensan, y si es que no crees en eso, acuérdate de esto ¿Acaso no esperas hasta que verdaderamente es necesario hacer algo, antes de hacerlo? Pues claro, todo el mundo lo hace, pues cuando esto se aplica espiritualmente, es algo peligroso, porque esto es lo que ocurre, cuando te olvidas de Dios.

Verso.14... “Y se enorgullezca tu corazón, y te olvides del Señor tu Dios, que te saco de la tierra de Egipto, de casa de servidumbre”. Durante el milenio, si te olvidas de Dios, aunque Cristo y los santos están ahí, habrá personas que no van a querer seguir el camino de Dios, no van a querer saber y olvidarse, y eso es lo mismo que pecar en tu corazón. Y te olvides del Señor tu Dios, que te saco de la tierra de Egipto. O podemos decir en este caso, que da vida eterna durante el milenio, y ellos habrán ido a la iglesia y habrán visto la resurrección de carne a espíritu, pero para ellos no les va a significar nada, esto es muy posible.

Versos.15-16... “Que te hizo caminar por un desierto grande y espantoso, lleno de serpientes ardientes, y de escorpiones, y de sed, donde no había agua y él te saco agua de la roca del pedernal”. [Durante el milenio, no va haber sequias ni falta de agua, ni del Espíritu Santo de Dios.]... “Que te sustento con mana en el desierto, comida que tus padres no habían conocido, afligiéndote y probándote, para a la postre hacerte bien”.

Cuando las personas lo tienen todo hecho para ellos ¿Acaso no empiezan a olvidarse? Sus corazones se llenan de orgullo ¿Que van a decir? Especialmente si tienen cuerpos con total salud, mentes saludables, grandes habilidades, ¿Qué van a pensar ellos?

Versos.17-18-19... “Y digas en tu corazón: Mi poder y la fuerza de mi mano me ha traído esta riqueza”. [La actitud de los laodicianos, va a estar ahí y van a decir: Nosotros mismos hemos hecho bastante, ellos van a decir y pensar que son algo grande.]... “Sino acuérdate que Él Señor tu Dios, porque Él te da el poder para hacer las riquezas, a fin de confirmar Su Pacto que juro a tus padres, como en este día”. [Pues habrá esta advertencia durante el milenio.]...“Más si llegares a olvidarte del Señor tu Dios y anduvieses en pos de dioses ajenos”. [Durante el milenio no habrá eso, pero si el deseo de caminar en otro camino.]

... “Y les sirvieres y a ellos te inclinares, Yo lo afirmo hoy contra vosotros que de cierto pereceréis”.

El pecador que muere de cien años, si cometen un gran pecado, serán echados al lago de fuego, si su pecado no fue tan grave, posiblemente, serán enterrados, pues cuando llegamos al final del milenio algo mas ocurre.

Vayamos a Apocalipsis. Y vamos a ver eso, algo mas ocurre, porque cuando lleguemos al fin del milenio, el tiempo se está terminando, por eso es que durante la Fiesta de los Tabernáculos, empezamos con el día primero y hoy el séptimo día el fin de la Fiesta, en el principio todo empieza bien, y termina con un problema por la actitud de los laodicianos que se van a llenar de orgullo y de tantas cosas, y van a decir que no necesitan nada y se van a llenar de orgullo espiritual. Dios hará algo diferente

Las gentes no van a ir a Dios como la principio, tal como los hijos de Israel oyeron los diez Mandamientos de Dios y ¿Qué ocurrió? Ellos dijeron: Oh Moisés, vete tú y le hablas a Dios, y después tú nos hablas a nosotros, Lo que puede pasar durante el fin del milenio—esta última generación—sean los últimos cien años, o cincuenta años, ellos van a decir: Dios, Tu nos has dado la opción de escoger, pues nosotros deseamos nuestro propio camino, y ya que no nos gusta vivir aquí, deseamos que nos encuentres un lugar para vivir para no estar bajo esta opresión todo el tiempo, y Dios les va a decir: Mirar Yo os he dado todo esto ¿No me amas? Y ellos van a decir: Nosotros deseamos y sentimos que debemos de tomar nuestras propias decisiones, y deseamos estar lejos de esto. Dios tal como hizo con los hijos de Israel, Él dijo: Esta bien, Dios les va a dar la libertad de irse, y Dios hará algo ¿Cómo va a ser eso?

Nº. 1. No existe bastante tiempo para aquellos que pecan, llega al fin de sus vidas y morir y ser enterrados, y aparentemente en este tiempo, tal como veremos, Dios va a tener el lago de fuego y en este caso saldrá fuego del cielo hacia abajo, para exterminar a los malvados, pues Dios va a permitir esto ¿Acaso no lo hizo en el pasado? ¡Sí! ¿Qué es lo que Dios va hacer? Dios va a estar (Jesucristo) aquí en la tierra y los santos gobernando bajo Cristo, existen billones de personas en el mundo, y una gran cantidad—no sabemos—van a desear no estar en la presencia de Dios, no van a querer el camino de Dios y van a pecar.

Vayamos a Génesis. Y vamos a ver lo que ocurre cuando las personas pecan--empezando con Adán y Eva—cuando estaban habitando con Dios ¿Les pone Dios fin inmediatamente? ¡No! ¿Acaso no es la paga del pecado la muerte? ¡Sí! Pues ¿Qué hace Dios? ¿Qué hizo con Adán y Eva? Pues los envió a otro lugar y vamos a ver cuando lleguemos al libro del Apocalipsis.20, que existe el área geografía de Gog y Magog.

Genesis.3: 23-24...“Y los saco Él Señor del huerto del Edén, para que labrase la tierra de que fue tomado”. Pues el huerto del Edén era, como va a ser durante el milenio, Dios, los saco de ese lugar, y durante el milenio, aquellos que desean sus propios caminos van a ser echados a otro lugar.]... “Para que labrase la tierra de que fue tomado. Echo, pues puso fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida que se revolvía por todos lados, para que guardara el camino del árbol de la vida”. ¿Qué ocurrió cuando peco Caín? Y esto fue un pecado bien grave—mato a su propio hermano—vamos a ver lo que ocurrió, existe un alejamiento, este fue su castigo.

Genesis.4: 11...“Ahora pues, maldito seas tú de la tierra, que abrió su boca para recibir de tu mano la sangre de tu hermano”. Aquellos que van a desear irse, van a recibir una

maldición, un castigo, porque todavía habrá maldición y bendición, y eso siempre va a existir, porque sino de que manera vas a discernir el bien del mal, tal como si te cortas en la mano, y el castigo es que, vences eso, pero todavía existe la penalidad del corte que se ha dado.

Vesos.12-13-14... “Cuando labres la tierra, no te volverá a dar su fuerza; errante y extranjero serás en la tierra, y dijo Caín al Señor: Grande es mi castigo para ser soportado, he aquí me echas hoy de la tierra y de Tu Presencia me esconderé, y seré errante y extranjero en la tierra”. [Y eso será lo que les suceda a todos aquellos que quieran su propio camino, Dios va a decir: Bien, los enviare a este lugar.]... “Y sucederá que cualquiera que me hallare, me matara”. Esto no será aplicado a estas gentes, pero es parte de lo que le ocurrió a Caín. (15)... “Y le respondió Él Señor: Ciertamente cualquiera que matare a Caín, siete veces será castigado. Entonces Él Señor puso una señal en Caín para que no lo matase cualquiera que lo hallara”. No sabemos si cuando son separados del reino de Dios, estas personas que desean su propio camino, tendrán alguna marca, no creo que sea necesario, pues todo el mundo sabrá su rebelión.

Verso.16... “Salió pues, Caín de delante del Señor, y habito en tierra de Nod, al oriente de Edén”. La palabra Nod, significa errante ¿Había personas en ese lugar viviendo? No sabemos, no nos dice, pero durante el milenio Gog y Magog será un área grande, donde estarán los que desean su propio camino, y también existe la posibilidad que durante el milenio algunas personas van a ser enviadas a ese lugar y van a vivir y morir ahí en ese lugar llamado Gog y Magog, pues no sabemos.

Pero cuando existe el pecado, y Dios decide no traer la muerte sobre ellos, Dios los envía a otro lugar, también hizo lo mismo con los hijos de Israel y Judá, cuando pecaron y desobedecieron, pues Dios les envió a los enemigos contra ellos, y si no se arrepentían eran enviados al cautiverio, esto es una regla que Dios usa.

Vayamos a Apocalipsis.20. Y a ver si podemos entender lo que dice, y la pregunta es ¿Porqué es soltado Satanás la final del milenio? Pues todavía existe un propósito mas para Satanás el diablo, por eso es que estará en el abismo (v7)... “Cuando los mil años se cumplan Satanás será suelto de su prisión”. En el verso 3 dice: Debe de ser desatado por un poco de tiempo, eso es aproximadamente tres años y medio, pues él es suelto y ¿A dónde va?

Verso.8... “Y saldrá a engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog”. La razón del porque están ahí es porque en el principio del milenio Gog y Magog, vinieron y atacaron a los hijos de Israel, y Dios destruyo todos esos ejércitos, por eso es que esta área, es simbólico de pecado, por lo que hicieron al principio del milenio.

Pues aquí de nuevo vemos un principio y un fin, esto es lo que Satanás va hacer, cuando el llegue ahí, y como he dicho anteriormente, Satanás va a estar contento de salir de la prisión, y estoy contento de que ustedes que están aquí en esta área de Gog y Magog, han escogido su propio camino, y esto aquí para ayudarles y estoy aquí para decirles que yo soy el verdadero dios, y esta gente de Jerusalén, los que han estado gobernando la tierra entera por mil años, y me han tenido en prisión, tenemos que ir a Jerusalén y darles una lección, y cada una de esas personas van a decir: Bien, y Satanás les dirá: ustedes no tienen que guardar los Mandamientos, síganme a mí, tal como hizo con Adán y Eva.

Aquí vemos otro principio y otro fin, Satanás va a decirles: Tenemos que reunirnos en un ejército, esas gentes de Jerusalén no tiene armas de guerra, y Satanás les dirá: Yo he sido un

experto en las guerras, y les diré lo que tenemos que hacer, vamos a organizarnos e iremos contra Jerusalén, y tomaremos el poder sobre el mundo entero, y le mostraremos a Dios lo que Él tiene que hacer, y ahora que ustedes están conmigo podemos hacerlo, ellos van a ser engañados, van a decir: Vamos hacerlo, ellos hacen sus armas de guerra y veamos lo que ocurre, la ultima parte del verso.8... “A fin de reunirlos para la batalla; el número de los cuales es como la arena del mar”.

Pues ¿Qué cantidad es esto? Pues no sabemos, pero si sabemos que los hijos de Israel, cuando salieron de la tierra de Egipto, se dice lo mismo. Son como la arena del mar, esto es una cantidad que no sabemos ¿Por qué? Porque Dios da la libertad de escoger, tal como nos la da a nosotros, y se lo dará a ellos también y será algo que ellos van a escoger, y Dios no sabe lo que van a escoger, porque siempre existe la esperanza del arrepentimiento, sino van demasiado lejos, aquí lo vemos.

Verso.9... “Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada”. [El campamento siempre se refiere a las afueras de la ciudad, podrá ser que este campamento será donde la Fiesta de los Tabernáculos será celebrada pues es posible, he pensado que puede ser así, pues ellos van a decir: Todos están ahí unidos, es una oportunidad para atacar ahora: tal como en Irag, pues los Estados Unidos se pensaban que Sadan Husein y sus hijos estaban en cierto lugar y enviaron un ataque masivo contra ese lugar, pero no los cogieron ahí, les dijo: Dios tiene mejor puntería, el va a saber lo que va a ocurrir.

Pienso que esto nos ayuda a dar la respuesta, si alguien es echado al lago de fuego, o es quemado por fuego, y esa es su primera muerte, tal como vemos aquí, pues ellos serán resucitados para una segunda muerte, eso es lo que va a ocurrir, serán resucitados de nuevo para morir la segunda muerte, es necesario que todas personas mueran, antes de que pueda comenzar el juicio del Gran Trono Blanco, habrán tenido su oportunidad pero tiene que morir dos veces, y ellos van a morir dos veces con fuego, mañana veremos su segunda muerte en el lago de fuego. Verso.9 segunda parte...“Y de Dios descendió fuego del cielo y los consumi6”.

Esto nos trae al fin del milenio, pero ocurre una cosa más, algo que tiene que pasar, porque después de que estas personas han sido destruida con el fuego del cielo ¿Quien permanece? Pues Satanás y sus demonios, después de esto llegamos al juicio de Satanás el diablo, su juicio es traído sobre él. (v10)... “Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre donde estuvieron la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por las eras de la eternidad”. Y en el griego vemos enfáticamente, que habla sobre Satanás y sus demonios, no la bestia ni el falso profeta, porque ellos murieron, ellos nunca tuvieron vida eterna, un cuerpo físico no puede ser atormentado día y noche. Este es el juicio de Dios sobre Satanás y sus demonios. Ahora vamos a ver otras cosas con respecto a Satanás y sus demonios.

Vayamos a Isaias.14. Vamos a ir de nuevo al principio y vemos que existe un principio y un final, y lo que vamos a ver aquí es lo que Satanás siempre ha deseado hacer, pero esto va a llegar a su fin, el va a tratar una última vez, y lo que vemos aquí en Apocalipsis.20 fue su último intento, pero aquí en Isaiás vemos como empezó todo con él.

Isaias.14: 12-13... “¿Cómo caíste del cielo oh Lucero hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones, tú que decías en tu corazón: Subiere al cielo, en lo alto junto a las estrellas de Dios, levutare mi trono y en el monte del testimonio me sentare, a los lados del norte”. En Apocalipsis vemos que una tercera parte de los ángeles cayeron con él,

y lo que vemos en Apocalipsis.20 es que Satanás va a tratar de tomar el control de Jerusalén, donde Dios va a estar con los santos, esto es muy interesante, pero Satanás no va a tener éxito.

Versos.14-15... “Sobre las alturas de las nubes subiré y seré semejante al Altísimo, mas tú derribado eres hasta el Seol, a los lados del abismo”. El lago de fuego, y este es el juicio, el milenio no puede terminar hasta que el juicio de Satanás sea completado y el periodo de cien años, tampoco puede empezar, pues durante esos cien años, Satanás no va a estar ahí. (v16)... “Se inclinarán hacia ti los que te vean, te contemplarán, diciendo: ¿Es este aquel varón que hacía temblar la tierra, que trastornaba las naciones?”. La palabra varón no debe de estar ahí, debe de decir. Es este aquel que hacía temblar la tierra, que trastornaba las naciones. (v17)... “Que puso el mundo como un desierto, que asoló sus ciudades, que a sus presos nunca abrió la cárcel”. Nosotros vamos quedarnos asombrados cuando veamos al que engañó a las naciones, y esto también se refiere cuando los santos lo vean en el abismo, y solamente ellos podrán verlo.

Ahora vamos a ver el castigo final de Satanás, echado al lago de fuego y atormentado día y noche, para siempre, pero ¿Qué significa esto?

Vayamos a Judas. Los demonios nunca más van a tener poder para poder engañar a ninguna persona, ni poder ir contra Dios y luchar contra Él, Satanás será removido. Judas.verso.11. Aquí demuestra la actitud de las personas en el tiempo del fin, pues estas cosas ocurren por el pecado, y una vez que alguien decide ir contra Dios, este será el resultado. (v11) ... “¡Ay de ellos! Eso es lo que les vamos a decir a todos aquellos que van a desear ir por su propio camino, aquellos que van a decir: Deseamos irnos lejos de Ti, ellos pensarán que es algo bueno, pero no será así, pues el fuego que sale del cielo los va a consumir.

“¡Ay de ellos! Porque han seguido el camino de Caín, y se lanzaron por lucro en el error de Balaam y perecieron en la contradicción de Coré”. Esto es lo que van a estar haciendo, cuando Satanás salga del abismo para engañar, y ellos van a estar en semejante situación. (v12) ... “Estos son manchas en vuestros ágapes, que comiendo impudicamente con vosotros se apacientan a sí mismos; nubes sin agua, llevadas de acá para allá por los vientos; árboles otoñales, sin fruto, dos veces muertos y desarraigados”.

Las personas que cometen estas cosas, y cometen el pecado imperdonable, morirán dos veces, y esto lo veremos mañana. (v13)...“Fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes”. [Satanás el diablo y sus demonios.]... “Para las cuales está reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas”. Con el juicio de Satanás el diablo, termina el milenio.

Hemos ido del principio al fin, y mañana, es otro nuevo comienzo

Escrituras referenciadas

Apocalipsis 20:4-7

Apocalipsis 20:1-3

Jeremías 31:31

Ezequiel 36:25-38

Isaías 54:11-13

Miqueas 4:4-7

Isaías 55:1-3

Isaías 60:1-3
Isaías 66:22-24
I Tesalonicenses 4:13-17
Filipenses 3
Deuteronomio 8:1-12
Deuteronomio 8:12-19
Apocalipsis 20
Génesis 3: 23-24
Génesis 4:11-16
Apocalipsis 20: 7-8
Isaías 14: 12-16
Judas 11-13.